

GRUPO MUNICIPAL
DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS
HERMANAS

Pleno Ordinario 30 de Mayo de 2025

Desde el Grupo Municipal del Partido Popular, y tras haber mantenido conversaciones con varios vecinos de la zona, queremos trasladar una preocupación que nos han hecho llegar relacionada con la velocidad a la que circulan algunos vehículos por la calle Carlos Soto.

Según nos comunican, la circulación rápida de coches genera cierta inseguridad, especialmente para personas mayores y familias con niños que transitan por esta vía. Se trata de una calle con actividad peatonal frecuente y creemos que es importante atender estas demandas vecinales desde el diálogo y la colaboración.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta el siguiente **Ruego** :

- Rogamos al equipo de gobierno que estudie la posibilidad de aplicar medidas que contribuyan a calmar el tráfico.

Génesis González García
Concejal Del Grupo Popular